

Ipda Nora Bertarung dalam Kejuaraan Dunia UAE SWAT Challenge ke-4 di Dubai

JAKARTA (IM) – Polri mengirim Ipda Nora Septiana untuk memperkuat Tim Brimob Polri dalam kejuaraan dunia UAE SWAT Challenge ke-4 yang dilaksanakan di Al Rawayah, Dubai, Uni Emirat Arab.

Alumni Akpol 2022 itu berangkat bersama 19 personel Brimob Polri lainnya. Keberangkatan mereka dilepas secara resmi oleh Komandan Brimob (Dankorbrimob) Polri Komjen Pol. Anang Revandoko di Lapangan Mako Brimob Polri, Kelapa Dua Depok, Jawa Barat.

“Ipda Nora, Polwan Alumni Akpol yang memiliki kemampuan bagus, menjadi salah satu bagian dari tim. Meskipun perempuan, dia bisa menjadi perwira yang akan berlomba di Dubai,” ujar Anang dilansir dari *Antara*, Senin (13/2).

Jenderal bintang 3 ini mengatakan, kejuaraan ini kali kedua yang diikuti Brimob Polri mewakili Indonesia mengikuti kejuaraan dunia kepolisian spesialis berkompetisi dengan kepolisian-kepolisian spesialis yang dimiliki negara-negara di dunia, seperti RAID dari Prancis, NYPD dari Amerika, Grom dari Serbia, atau Dubai Police Grup A yang menjadi juara pertama pada perlombaan UAE SWAT Challenge 2019 (ke-3).

Pada tahun 2019, untuk pertama kalinya Indonesia mengikuti kejuaraan dunia UAE SWAT Challenge dan meraih peringkat 16 dari 40 negara peserta lomba.

Tahun ini, Tim Brimob Polri mewakili In-

donesia dengan segala persiapan yang dimiliki menargetkan dapat berada di peringkat lima besar.

“Pertama kali ikut kami meraih peringkat ke-16, harapan kami ada peringkat lebih baik lagi meskipun tantangan dengan segala kondisi cuaca di Dubai yang sangat panas,” kata Anang.

Keikutsertaan Brimob Polri dalam kejuaraan dunia kepolisian spesialis ini untuk meningkatkan kemampuan personelnnya, terutama dalam penanganan kelompok-kelompok bersenjata. Karena dalam perlombaan tersebut, tim harus memiliki menyelesaikan rintangan dengan kondisi fisik dan stamina yang bagus.

Ipda Nora Septiana kelahiran 9 September 1999 itu terdaftar sebagai atlet karate asal Jawa Tengah, pemegang sabuk hitam ban dua, pernah mengikuti kejuaraan nasional Mendagri di Palu, tahun 2018.

Untuk terpilih dalam perlombaan ini, Nora dan rekan-rekan se-timnya telah berlatih selama dua minggu. Dan akan bertanding selama lima hari di Dubai dari tanggal 20 sampai 25 Februari 2023.

“Sebagai seorang Polwan apalagi satu-satunya dalam tim ini saya akan bertugas di sana untuk mendukung apapun yang dilaksanakan tim baik, untuk kejuaraannya maupun di luar kejuaraannya. Saya ingin menunjukkan, walaupun seorang Polwan tapi kami mampu untuk mengikuti kejuaraan yang setara dengan Polki,” kata Nora. ● **lus**

FOTO:IM/FRANS



POLRI IKUTI PERLOMBAAN UAE SWAT CHALLENGE DI DUBAI

Dankor (Komandan Korps) Brimob Polri Komjen Anang Revandoko didampingi jajaranannya memberikan keterangan pers, di Lapangan Mako Korbrimob Polri, Kelapa Dua, Depok, Senin (13/2). Polri mengirimkan personel Korps Brimob terbaiknya, untuk mengikuti perlombaan UAE SWAT Challenge ke-4 di Al Rawayah, Dubai, Uni Emirat Arab (UEA).

Bareskrim Polri Periksa Orangtua Korban Gagal Ginjal Akut Anak

Bareskrim telah menetapkan dua tersangka baru kasus gagal ginjal akut pada anak, yakni Direktur Utama CV APG, dan Direktur CV APG.

JAKARTA (IM) – Direktorat Tindak Pidana Tertentu (Dit Tipiter) Bareskrim Polri memeriksa orangtua korban kasus gagal ginjal akut terhadap anak. Mereka adalah, Desi Mulyani dan Andi Hermanto, orangtua dari Ananda Nayla yang sudah meninggal dunia, yang diminta keterangannya sebagai saksi pada Senin (13/2).

“Hari ini kami sebagai tim advokasi kemanusiaan hadir mendampingi Ibu Desi Mulyani dan juga Andi Hermanto untuk menghadiri pemanggilan dari Direkto-

rat Tindak Pidana Tertentu untuk membahas terkait dengan dugaan obat yang menyebabkan gagal ginjal akut pada anak,” kata Kuasa Hukum Korban Habibah kepada wartawan di Gedung Bareskrim Polri, Jakarta Selatan, Senin (13/2).

Menurut Habibah, pihaknya nanti juga akan berdiskusi lebih lanjut dengan penyidik terkait dengan kasus gagal ginjal tersebut.

“Jadi kami akan kooperatif membantu pihak Bareskrim untuk melengkapi laporan terkait dugaan adanya

kasus gagal ginjal,” ujarnya. “Nanti bukti-buktinya akan kami paparkan setelah pemeriksaan, bukti-buktinya sudah lengkap kami bawa,” ucapnya.

Terkait perkara gagal ginjal, Bareskrim telah menetapkan dua tersangka baru yakni, Alvio Ignasio Gustan (AIG) selaku Direktur Utama CV APG, dan Aris Sanjaya (AS) selaku Direktur CV APG.

Sementara, dua tersangka yang tadinya buronan atau DPO, Direktur Utama CV Samudera Chemical Endis (E) alias Pidik, dan Direktur CV Samudera Chemical Andri Rukmana (AR), juga telah dilakukan penangkapan dan penahanan.

Keempatnya saat ini sudah dilakukan penahanan di Rumah Tahanan (Rutan) Bareskrim Polri.

Di sisi lain, Bareskrim Polri juga menetapkan lima korporasi, yaitu PT Afi Farma, CV Samudera Chemical, PT Tirta Buana Kemindo, CV Anugrah Perdana Gemilang, serta PT Fari Jaya Pratama.

Kementerian Kesehatan (Kemenkes) sebelumnya

membeberkan penyebab gagal ginjal akut pada anak. Dari hasil penyelidikan terungkap bahwa kandungan etilen glikol (EG) dan dietilen glikol (DEG) yang tercampur pada obat sirup penurun demam yang menjadi penyebab GGPA merupakan bahan baku industri cat. ● **lus**

Kasus Sopir Fortuner Bak Kobo Rusak Taksi Online Naik ke Tahap Penyidikan

JAKARTA (IM) – Polres Jakarta Selatan (Jaksel) telah menaikkan status kasus pengemudi Fortuner berinisial GR (24) merusak mobil taksi online ke tahap penyidikan.

Kapolres Metro Jakarta Selatan Kombes Ade Ary Syam mengungkapkan, status kasus ini dinaikkan pada Senin (13/2) dini hari, setelah polisi melakukan gelar perkara.

“Setelah tahap penyelidikan selesai, kami melakukan gelar perkara karena kami menemukan adanya dugaan tindak pidana sebagaimana yang dilaporkan oleh pelapor tentang dugaan tindak pidana perusakan,” ungkap Ade Ary di kantornya, Senin (13/2).

“Maka sejak tadi malam (dini hari), kami langsung meningkatkan tahapan prosesnya ke tahap penyidikan,” kata Kombes Ade.

Pihak kepolisian kini telah menyita berbagai barang bukti, antara lain mobil Fortuner, mobil Brio, senjata *airsoft gun*, dan pedang anggar. Selain itu, Polres Metro Jakarta Selatan juga melakukan tes urine kepada GR. Hal ini dilakukan guna mencari tahu apakah ada faktor lain yang menyebabkan insiden perusakan tersebut.

“Terlapor saat ini sedang dilakukan pemeriksaan dalam tahapan penyidikan,” kata Ade Ade.

“Kami terus mendalami kasus ini, beberapa prosedur seperti pengecekan urine juga kami lakukan dan pendalaman aktivitasnya itu masih terus didalami,” katanya menambahkan.

Korban aksi GR diketahui adalah pengemudi taksi *online* bernama Ari Widiyanto (38). Kejadian itu bermula saat Ari membawa penumpang keluar dari Gedung Office 8, Jalan Senopati, Senayan, Jakarta Selatan, sekitar pukul 02.00 WIB.

Begitu keluar dari pintu gerbang Gedung Office 8, Ari mengaku mobilnya diadangi sebuah mobil Fortuner.

“Saya keluar dari Gedung Office 8. Saya bawa penumpang, saya pengemudi taksi online. Keluar dari pintu keluar parkir, mobil saya diadangi oleh Fortuner, saya pas itu belum lihat pelatnya,” ucap

Ari dalam sebuah video yang diterima pada Minggu (12/2).

Lantaran mobilnya diadangi, Ade menyalakan lampu jauh alias lampu dim ke arah mobil Fortuner tersebut. Saat menyalakan lampu dim kedua, pengemudi Fortuner masih belum melajukan kendaraannya. Namun, usai menyalakan lampu dim keempat, pengemudi Fortuner itu baru memberikan jalan.

“Lampu keempat (menyalakan lampu dim), baru dia minggir. Kemudian, sambil membuka kaca, mengeluarkan kata-kata kasar kepada saya,” kata Ade.

“Lalu, mengeluarkan jari tengah, kemudian saya buka kaca dan mempertanyakan kenapa marah-marah,” ujarnya.

Saat itu, si pengemudi Fortuner justru berlagak di hadapan Ade dan mengertakannya. Ade pun meninggalkan lokasi tersebut ke arah Mampang, Jakarta Selatan. Sementara itu, pengemudi Fortuner pergi ke arah Antasari, Jakarta Selatan.

Tak berselang lama, masih di Jalan Senopati, pengemudi Fortuner itu menghampiri Ade. Mobilnya kembali diadangi oleh pengemudi Fortuner tersebut. Saat itu, pengemudi Fortuner turun dari kendaraannya sembari membawa *airsoft gun* mainan. Menggunakan senjata tersebut, pengemudi Fortuner memukul kaca mobil Ari di bagian kanan dan kiri.

Tak hanya itu, pengemudi Fortuner kembali ke kendaraannya dan mengambil pedang anggar. Menggunakan pedang tersebut, pengemudi Fortuner kembali merusak kendaraan Ari, tepatnya di bagian kaca depan dan kap mobil.

“Tidak puas dengan perusakan tersebut, pengemudi kembali ke mobil, kemudian mobil saya dua kali ditabrak dari samping sebelah kanan (sebanyak) dua kali,” tutur Ade.

Ade melaporkan kejadian itu ke Polres Jakarta Selatan. Laporan perkara kejadian tersebut bernomor ST/TP/B/492/II/2023/SPKT/Polres Metro Jakarta Selatan/Polda Metro Jaya. ● **lus**



FOTO:ANTARA

PASUTRI TERSANGKA CURANMOR DI KOTA KEDIRI

Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra (tengah) memberi keterangan terkait suami istri tersangka pencurian kendaraan bermotor (curanmor) beserta seorang penadahnya saat konferensi pers di Polres Kediri Kota, Kota Kediri, Jawa Timur, Senin (13/2). Pasangan suami istri berinisial YM dan NA tersebut mengaku telah melakukan pencurian sepeda motor di kawasan Kediri dan Nganjuk sebanyak 30 kali dan menjualnya ke seorang penadah berinisial AA warga Tuban.

Pemuda Pancasila dan Forkabi Bentrok Rebutan Lahan Parkir, Satu Korban Kritis

TANGERANG (IM) – Massa Ormas Pemuda Pancasila (PP) dan Forkabi yang bentrok di Kreo Larangan, Kota Tangerang, dalam hitungan jam berhasil dimediasi aparat kepolisian Sektor (Polsek) Ciledug dan Polres Metro Tangerang Kota, Polda Metro Jaya, Minggu (12/2) malam.

Bentrok antara masa dua ormas itu terjadi di Jalan Hos Cokroaminoto, Kreo, Larangan, Kota Tangerang, Banten. Massa yang terlibat bentrokkan masing-masing membawa senjata tajam. Akibatnya satu orang mengalami luka parah.

Kapolres Metro Tangerang Kota, Zain Dwi Nugroho mengatakan, bentrokkan kedua ormas kepemudaan itu terjadi karena rebutan lahan parkir.

“Memang tadi sempat terjadi keributan antara teman-teman Ormas dari PP maupun Forkabi terkait masalah parkir,” ujar Zain di lokasi, Senin (13/2).

Dia memastikan, saat ini bentrokkan kedua kelompok tersebut telah selesai

setelah petugas datang ke lokasi.

Pihaknya juga telah menemui ketua masing-masing Ormas dan dibawa ke Mapolsek Ciledug untuk dimediasi.

“Sekarang ini kita sedang komunikasikan ke Polsek supaya segera selesai,” terang Zain.

Sementara terkait korban bentrok dari PP dan Forkabi yang luka, telah dibawa ke rumah sakit terdekat untuk dirawat.

“Sementara 1 orang luka luka dan kita sedang visum di rumah sakit sementara ini,” kata Zain.

Sedangkan di lokasi bentrokkan saat ini sudah kondusif. Aparat gabungan TNI dan Polri dikerahkan berjaga di lokasi mencegah terjadinya bentrok susulan.

“Kita juga tetap siagakan personel di TKP dan di posko baik itu di Forkabi maupun PP dan saat ini di posko posko itu sudah tidak ada orang lagi sudah kita bubarkan menurut doanya aja supaya kondusif,” kata Zain. ● **lus**

Kelompok Teroris JAD Galang Dana dengan Dalih untuk Korban Gempa Cianjur

JAKARTA (IM) – Kepala Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT), Boy Rafli Amar menyebut, kelompok teroris Jamaah Ansharud Daulah (JAD) menggalang dana dengan dalih untuk korban gempa Cianjur.

Boy mengatakan hal ini saat menjelaskan perkembangan penanganan kasus terorisme di dalam negeri, saat rapat kerja dengan anggota DPR yang dipimpin Wakil Ketua DPR, Pangeran Khairul Saleh, di gedung Nusantara II, kompleks parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (13/2).

“Kegiatan Jamaah Ansharud Daulah (JAD) saat ini masih melakukan penggalangan dana dengan mencoba merebut simpati masyarakat melalui kegiatan

kemanusiaan antara lain terhadap kegiatan-kegiatan peristiwanya gempa bumi di Cianjur lalu,” kata Boy Rafli dalam pemaparannya, Senin (13/2).

Dalam paparannya, Boy mengatakan, selain JAD ada pula kelompok Jamaah Islamiyyah (JI) yang berupaya memperkuat organisasi dengan musyawarah kerja. Sementara itu, kelompok kriminal bersenjata (KKB) menyorot aksi teror pembakaran pesawat Susi Air dan menyandera sang pilot.

“Selain itu, pada 7 Februari 2023 kelompok kriminal bersenjata (KKB) di papua pimpinan Egi-anus Kogoya mengklaim telah bertanggung jawab terhadap aksi teror pembakaran pesawat Susi Air yang

menyandera pilot Selandia Baru bernama Philip Marthen,” kata Boy.

“Insiden tersebut menjadi insiden ketiga di awal tahun 2023 setelah penembakan terhadap pesawat Trigana Air dan Ikaikos,” ujarnya.

BNPT akan berkoordinasi dengan seluruh jajaran aparat penegak hukum untuk mengantisipasi hal itu. Pihaknya berupaya mencegah upaya teror di Indonesia.

“Kami masih terus berupaya untuk memaksimalkan serangkaian upaya pencegahan demi meminimalisasi potensi ancaman di tanah air. Sedangkan koordinasi yang dilakukan bersama aparat kepolisian termasuk jajaran TNI, BIN, unsur-unsur pema,” ujar Boy. ● **mar**



FOTO:ANTARA

RILIS KASUS PEMBUNYAN BERENCANA DI POLDA SUMUT

Kapolda Sumut Irjen Pol Panca Putra Simanjuntak menunjukkan gambar barang bukti senjata api rakitan saat rilis kasus pembunuhan berencana di Polda Sumut, Medan, Sumatera Utara, Senin (13/2). Polda Sumut menangkap lima orang tersangka kasus pembunuhan berencana terhadap mantan anggota DPRD Kabupaten Langkat dari Fraksi Partai Golkar dengan motif persaingan bisnis kelapa sawit.